

グリーンライフだより

第48号
平成28年3月1日発行
介護老人保健施設
グリーンライフ
施設広報担当

行事報告

2階



1月19日に職員と利用者と一緒に二人羽織と福笑いを楽しみました。

二人羽織・福笑い共に「もっと右！もうちょっと下！」
「上手！」など周囲の声に誘導され大盛り上がり！！二人羽織では口紅を頬まで塗られ、頬紅は左右広範囲・・・。おかげとひょっとこの福笑いも声に合わせて上手に出来上がりました。新年の初笑いを皆さんと楽しめた良い時間でした。

介護福祉士 土井 紀子 科員

2月

2月は節分にちなんで、鬼のお面を皆さんで作成しました。

お面に折り紙で目や鼻を付けたり、ペンで顔を書いたりとそれぞれ個性のある鬼が出来上がり満足そうな笑顔が見られました。

完成後はお互いにお面を見せ合って褒め合われ、楽しまれていきました。



3階



1月の行事は、職員による「かくし芸大会」を行いました。
輪投げキャッチやテーブルクロス引きなどをを行い、ご利用者の皆様から「おー！！」「がんばれ～」等の歓声や、たくさんの笑顔を頂き、一緒に新春を祝うことが出来ました。

また、ご利用の方々にもチャレンジして頂き、見事にテーブルクロス引きを成功させ、歓喜の声をあげる姿も見られました。

介護福祉士 木内 崇裕 科員



節分



2月と言えば『節分!!』ということで、豆は使用しませんが、鬼のために、ボールを入れて頂くレクリエーションを行いました。みなさん楽しみながら季節を感じて頂きました。鬼のために積極的にボールを投げてもらいました。

介護福祉士 岡田 浩志 主任

デイケア



1月の行事は、書き初めと、福笑いを行いました。
「もっと右、もう少し上。左の目があるから、もう少し右よ」ととっても丁寧に声をかける方。と思えば、「もっともっと右！右！まだまだ。あれ？おかしいな。やっぱり左やな！」とわざと惑わせる方出来あがりは様々ですがとっても”べっぴんさん”と”男前”が山ほどできました。

介護福祉士 安井 亜希子 科員



福は外

2月

”鬼は外” ”福は内”

デイケアでは利用者の皆様の元気な声が響きました。

鬼の顔を貼った大きなボールを蹴って相手の陣地に入れるゲーム。

台の上に置いた鬼の顔を貼ったボールに、お手玉をぶつけて台から落とすゲームなど・・・。

沢山の鬼を追い払いましたので、きっと今年もたくさんの福がやってくると思います。

介護福祉士 安井 亜希子 科員



2階



3月は梅の花も咲き始め暖かくなってくる時期ですね。3月は桃の節句で「ひな祭り」の行事を行いたいと思っております。皆様に楽しんで頂ける内容にしますのでご期待ください♪

3階



3月



デイケア



ひな祭りのある3月には、お雛様とお内裏様の貼り絵をして頂き、出来上がった作品と一緒に記念写真を取ろうと考えています。

どんなお雛様とお内裏様になるのか楽しみです。

お雛祭りの飾りを作ります。
お内裏様とお雛様
可愛い飾りを持って帰って下さいませ。

お雛様にちなんだ楽しいレクリエーションも企画しています。

4月は毎年恒例となりました当施設から歩いて5分の場所にある千間川(せんけんがわ)公園への「お花見」を予定しております。甘酒とお茶菓子も楽しみながら満開の桜と一緒に楽しみたいと思っております。桜の開花状況に合わせて日程はお知らせいたします♪



4月

毎年恒例ではありますが、4月には施設の近くの公園へお花見に行こうと思っております。

暖かくいい天気でありますよう、みなさまも祈りながら楽しみにしていてください。

4月は恒例となりました、千間川公園への「お花見」です。
桜が咲いたら、お天気が続きますよう、暖かい日和になりますよう、祈っていて下さいませ。



『よつ葉カフェ』をはじめました！

グリーンライフでは、認知症カフェ（よつ葉カフェ）を始めました。目的は、地域で認知症で悩んでいるご本人やその家族が集う場所を作ることです。互いに話し合う中で問題を共有し、地域の中で暮らすにはどうするのかを地域の方々と一緒に考えたいと思っています。

今後増加が予想される認知症に対しては様々な問題が起きます。徘徊し鉄道事故にあり、その家族に損害賠償が請求される事例もありました。この様な問題を今後地域でどのように防いでいくのか。医療、介護、地域でどう取り組むかが鍵になります。その1つとして、集う場所ができ、そこで出てきた問題を皆の問題として考え、取り組む事が最初の一歩だと考えています。

グリーンライフでの認知症カフェは、毎月第4日曜日の午後（13：30～15：00）を予定しております。東中浜地区でも4月から新たに認知症カフェが始まります。この様な場所が増え連携できるようになればと願っています。

飲み物
コーヒー
紅茶
今日のお菓子



パンフレットとホームページが新しくなりました！

昨年末から、グリーンライフのパンフレットが新しくなっております。事務部長や前任の支援相談員が準備を開始して約1年が経過しての完成です。フルカラーの冊子型になっていて、綺麗で手に取って見やすいものに生まれ変わりました。作成にあたっては、グリーンライフの職員だけではなく、ご家族、ご利用者、大道会広報担当まで、多くの方々のご協力を頂きました。この誌面を借りてお礼申し上げます。

パンフレットは施設内に多数用意がございますので、ご自由にお取りください。

事務サービス部 支援相談員 奥田寛之 主任



パンフレットと同じく、大道会のホームページも昨年末に全面リニューアルしました。グリーンライフのページも見やすいものになっております。新たに「資料請求」という項目があり、インターネット上から簡単な入力で申込み用紙などの資料をお送りさせていただくことができますので、是非ご活用ください。

アドレスは <http://www.omichikai.or.jp/green/> です。

事務サービス部 支援相談員 奥田寛之 主任